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Le français suit

Trudeau Fellowship Competition



Submission Form for
AUDIO, VIDEO, AUDIOVISUAL OR MULTIMEDIA DOCUMENTS



Please complete and upload this form (as a PDF) to the Foundation portal if you are submitting an audio, video, audiovisual or multimedia document with the nomination file. Since you will not be able to upload these documents to our portal, please provide instructions for accessing them online. 


1. Document format:


2. Hyperlink to document:


 
3. Document title:



4. Summary of document (350 words) 
Please briefly describe the content of the document and how it illuminates an important facet of the candidate’s work. 











Prix de recherche Trudeau



Formulaire de présentation :
DOCUMENTS SONORES, VISUELS, 
AUDIOVISUELS OU MULTIMÉDIAS 



[bookmark: _GoBack]Si vous soumettez des documents sonores, visuels, audiovisuels ou multimédias avec le dossier de candidature, veuillez remplir ce formulaire et le téléverser au format PDF sur le portail de la Fondation. Puisqu’aucun téléversement de ce type de documents ne sera possible sur notre portail, prière de fournir les instructions pour y accéder en ligne. 


1. Format du document : 


2. Hyperlien pour accéder au document : 



3. Titre du document : 



4. Résumé du document (350 mots)
Veuillez décrire brièvement le contenu du document et la façon dont il éclaire une facette importante du travail du candidat.  
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